



Commune de
Saillon

Que fait ma commune pour le climat?

Un bâtiment exemplaire pour l'accueil des enfants

Conçu en collaboration étroite avec l'équipe éducative, au plus proche des besoins des enfants, le bâtiment qui abritera la nurserie, la crèche et l'UAPE dès 2025 se distingue en tant qu'exemple de durabilité, aussi bien dans sa conception que dans son système énergétique.

En trente ans, la population résidente de Saillon a plus que doublé. Ainsi, la Municipalité a investi 11 millions dans une nouvelle nurserie-crèche-UAPE. Le bâtiment, dont les travaux ont commencé fin août 2023, sera opérationnel dès 2025.

Construit en bois suisse, l'usage du béton a été minimisé aux fondations, les matériaux sont naturels et évitent les solvants.

La toiture végétalisée contribue à cette dimension écologique: meilleur climat intérieur, fraîcheur dans le jardin, biodiversité, rétention de l'eau de pluie, cadre de vie paysager. Les grands avant-toits protègent les espaces de la surchauffe estivale. Quant à l'énergie, elle est renouvelable grâce à des panneaux photovoltaïques et de la géothermie.



«Axé sur l'identité locale et le vivre-ensemble, le projet se distingue par ses quatre petits bâtiments accueillant les enfants par groupe d'âge, ainsi qu'un jardin communautaire au centre.»

*Christian Lalain et Joël Roduit
Conseillers communaux
Saillon*



Que fait ma commune pour le climat ?



MYénergie

VERS L'AUTONOMIE ÉNERGETIQUE
DU DISTRICT DE MARTIGNY